

## PLUS DE CONSOLES ?

Soumis par robocop  
17-11-2004

Nintendo et Sony sont à court de consoles. Ce n'est pas étonnant vu la qualité des deux produits, mais Sony ne pourra aligner que 200.000 consoles ce qui est moins que Nintendo. Les pré-commandes de la Nintendo DS sont de 2 Millions d'unités. Nintendo aussi va souffrir mais moins que Sony. De plus la PSP sera vendue à perte pendant plusieurs mois. Mais je ne me fais pas de soucis, si on annonce une pénurie, les consoles vont se vendre comme des petits pains. C'est comme les pénuries de sucre...vous n'avez pas connu??